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530781 33,95 E
Boeing Boeing 787-10 Dreamliner – N528ZC 
Die nochmals vergrößerte Variante des Dreamliners mit nunmehr 68 Meter Länge hob am 31. März 2017 zum Jungfernflug ab. Sie hat jetzt Kapa-
zität für bis zu 310 Passagiere. / This latest variant of the Dreamliner with its length again increased to now 68 meters took off for its maiden flight 
on March 31, 2017. Up to 310 passengers can be accommodated in its fuselage. 

530859 33,95 E
Delta Air Lines Airbus A350-900 XWB − N501DN 
Im Herbst 2017 wird die erste von 25 bestellten Exemplaren der A350 an Delta ausgeliefert. Sie wird die Boeing 747 komplett ersetzen und auch ältere 
767 ablösen. Zunächst sollen ab Oktober Strecken von Detroit nach Ostasien bedient werden, wie unter anderem Tokio, Seoul und Beijing. / The first of 25 
ordered A350s will be delivered to Delta in fall 2017. They will completely replace the Boeing 747 as well as older 767s. Initially, the new aircraft will take up 
routes from Detroit to East Asia, including Tokyo, Seoul and Beijing. 
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1/500

 13,7 cm
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530842 29,95 E 
Aeroflot Ilyushin IL-62M – CCCP-86502 
Mit mehr als 160 Exemplaren war die IL-62 ab ihrer Einführung 1967 für Jahrzehnte das wichtigste Langstrecken-Flugzeug in der sowjetischen 
Aeroflot. Dieses Modell erscheint in der klassischen, ab 1974 eingeführten Lackierung. / With a fleet of more than 160 aircraft, the IL-62, introdu-
ced in 1967, was for decades the most important long-range type operated by the Soviet-era Aeroflot. This model is released in the classic color 
scheme, introduced in 1974. 

1/500 10,5 cm

530804 25,95 E
Air Canada Airbus A321 – C-GJWO 
Neben der Boeing 787 (Art.-Nr. 530613) erhielt diese A321 als eines der ersten Flugzeuge 
das modernisierte Design der größten kanadischen Airline. / Next to the Boeing 787 (item 
no 530613), this A321 was among the first to receive the modernized design of Canada’s 
largest airline.

530798 25,95 E
airBaltic Bombardier CS300 – YL-CSA 
Fünf Exemplare der gestreckten Variante von Bombardiers CSeries stehen inzwischen 
im Dienst der lettischen Airline, die zudem Erstkundin dieser Ausführung ist. / Five of 
Bombardier’s CSeries aircraft with the stretched fuselage have already been put into 
service with the Latvian airline, which is also launching customer for this variant. 
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530835 25,95 E
American Airlines Airbus A319 – N8001N 
American betreibt ganze 125 Exemplare der A319. Sie ist der kleinste Typ in der Flotte. Die 
jüngsten, ab 2013 gelieferten 65 Exemplare wurden ab Werk mit Sharklets ausgeliefert.
American operates a total of 125 A319s, the smallest type in its mainline fleet. The latest 
65 aircraft, delivered from 2013 onwards, are equipped with sharklets.

530774 23,95 E
Brussels Airlines Sukhoi Superjet SSJ-100 – EI-FWD 
Um die Ausmusterung der nunmehr in die Jahre gekommenen Avro RJ100 zu beschleuni-
gen, least die belgische Airline vier Sukhoi Superjets. / To accelerate the retirement of its 
now venerable Avro RJ100s, the Belgian airline has leased four Sukhoi Superjets.
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530880 36,95 E
Emirates Boeing 777-300ER “Hamburger SV” – A6-EPS 
 

530897 39,95 E
Lufthansa Airbus A340-600 “FC Bayern Audi Summer Tour China 2017”   
Auch in diesem Jahr startet der FC Bayern an Bord der Lufthansa die Audi Summer Tour, die den deutschen Rekordmeister dieses Mal zu Spielen gegen die 
beiden Londoner Top-Mannschaften Chelsea und Arsenal sowie den italienischen Legenden AC Mailand und Inter Mailand nach China und Singapur führt. 
Again this year, FC Bayern sets out with Lufthansa on the Audi Summer Tour, leading the German record champions to China and Singapore to challenge 
London’s top clubs Chelsea and Arsenal, as well as the Italian legends AC Milan and Inter Milan. 

1/500

1/500 15,1 cm

 14,8 cm
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530750 33,95 E
Kuwait Airways Boeing 777-300ER - new colors – 9K-AOC 
Parallel zur Auslieferung ihrer ersten von zehn 777-300ER-Flugzeugen hat Kuwait Airways eine neue Bemalung vorgestellt. Die neuen Triple Se-
ven der 300ER-Serie werden die älteren 777 und A340 bis Ende 2017 ersetzen. / Simultaneous with the delivery 
of its first of ten 777-300ER aircraft, Kuwait Airways introduced a modernized livery. The 300ERs will replace 
older 777 and A340s by the end of 2017. 

1/500 14,8 cm

530729 25,95 E
Lufthansa Airbus A320neo “First to Fly A320neo” – D-AINB 
Die A320neo mit ihren neuen und effizienteren Triebwerken erscheint nun erstmals in 
1:500 in den Farben des Erstbetreibers Lufthansa. / The A320neo with its new and 
higher-efficiency engines is released in the 1/500 for the first time, sporting the colors of 
launching customer Lufthansa.

530767 25,95 E
Eurowings Airbus A320 “Europa-Park” – D-ABDQ 
Ed und Edda, die beiden Maskottchen des Europa-Parks in Rust im westlichen Baden-
Württemberg, schmücken diese A320 von Eurowings. / Ed and Edda, the two mascots 
of Europa-Park, Europe’s second largest theme park located in Rust in southwestern 
Germany, adorn this Eurowings A320.
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 7,5 cm

 7,5 cm

530866 23,95 E
S7 Airlines Embraer E170 - new colors – VQ-BBO 
Als erste Airline Russlands stellt S7 noch in diesem Jahr 17 Exemplare der E170 in Dienst. 
Gleichzeitig führt sie eine aufgefrischte Version ihrer bereits unverwechselbaren Bemalung 
ein. As the first airline Russias, S7 will take delivery of 17 E170s still in 2017. At the same 
time, an updated version of their already instantly recognizable livery is introduced.

linke Seite / left side
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530903 27,95 E
TUI Airlines (Thomson Airways) Boeing 757-200 – G-BYAW 
Die britische Thomsonfly ist die größte der sechs Airlines in der TUI Group. Derzeit läuft 
das Rebranding zum einheitlichen TUI-Design, das bereits auf dieser 757 umgesetzt wur-
de. / The UK’s Thomsonfly is the largest of the six airlines inside the TUI Group. Rebran-
ding to the standardized TUI-livery is currently underway, 757 already sporting the new TUI 
titles.

530712 32,95 E
South African Airways Airbus A340-300 – ZS-SXF “N. Mandela Day” 
Seit 2010 wird in Südafrika und bei der UN am Geburtstag des Friedensnobelpreisträgers der Nelson-Mandela-Tag begangen, an dem zu sozialer 
Gerechtigkeit und kultureller Diversität weltweit gemahnt wird. ZS-SXF trägt auf der linken Rumpfseite ein entsprechendes Logo. / Since 2010, 
on the birthday of the Nobel Peace Prize Laureate, South Africa as well as the United Nations celebrate Nelson-Mandela-Day, as a reminder to 
promote social justice and cultural diversity worldwide. ZS-SXF sports a corresponding logo on the port fuselage.

530743 32,95 E
Wow Air Airbus A330-300 – TF-WOW 
2016 nahm die isländische Billig-Airline Langstreckenziele in Nordamerika auf, bei denen derzeit drei Airbus A330 zum Einsatz kommen. Die sim-
ple, aber frische und unverwechselbare Farbgebung sorgt für einen hohen Erkennungswert. The Icelandic low-cost carrier commenced long-haul 
operations to North America with in 2016, currently utilizing three Airbus A330s. 

530873 27,95 E
UPS Airlines Boeing 727-100C – N936UP 
1988 startete UPS den Flugbetrieb mit der 727. Der Dreistrahler war für über ein Jahrzehnt das 
Rückgrat der Flotte. Erst 2007 wurden die letzten Exemplare außer Dienst gestellt. / Back in 1988, 
UPS commenced air cargo services with the 727. The three-holer remained the backbone of the 
fleet over the next decade. The last aircraft were retired in 2007. 
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562607 34,95 E
airBaltic Bombardier CS300 – YL-CSA 
Die CS300 erscheint nun auch in 1:400 und vervollständigt somit das Trio der verschiedenen Maßstäbe, in denen dieser Flugzeugtyp als Modell entwickelt 
wurde. Erstbetreiber des Originals ist die lettische airBaltic, die auch die Vorlage für das erste Modell liefert.  / Completing the trio of scales in which this 
type has been developed, the CS300 is now also released in the 1/400 scale. Launching carrier of the original – and in 1/400 as well – is Latvia’s airBaltic. 

530736 25,95 E
Swiss International Air Lines Bombardier CS100 – HB-JBA 
Jetzt erscheint die kurze Variante von Bombardiers neuer CSeries ebenfalls im Maßstab 
1:500. Inzwischen zählen acht Flugzeuge dieses Typs zur Flotte der Swiss, die die Avro 
RJ100 ersetzen. / The short variant of Bombardier’s CSeries is now also released in 1:500. 
Eight aircraft are currently operated by Swiss, these are currently replacing the Avro 
RJ100s.
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558761 69,95 E 
KLM Cityhopper Fokker 70 “Fokker, Thank you” – PH-KZU 
Ende Oktober endet eine Ära, denn dann verlässt das letzte Exemplar des vom niederlän-
dischen Flugzeugbauer hergestellten Flugzeugs die KLM. Auf PH-KZU bedankt sich KLM 
bei Fokker und dessen Gründer Anton Fokker für die zahlreichen Flugzeuge, die seit 1920 
zur KLM-Flotte zählten. / The end of October will mark the end of an era: the last aircraft 
of the Dutch manufacturer will then leave KLM. The Dutch carrier says ‘thank you’ on PH-

KZU to Fokker and its founder, Anton Fokker, for the numerous aircraft that had 
been part of the KLM fleet since the 1920s.

558808 59,95 E 
Eurowings Airbus A320 “Europa-Park” – D-ABDQ 
Ed und Edda, die beiden Maskottchen des Europa-Parks in Rust, fliegen ab jetzt nur noch 
Eurowings. D-ABDQ ist auf dem Flughafen Stuttgart stationiert und ermöglicht Passagie-
ren einen schnellen und unbeschwerten Zugang zu Deutschlands größtem Freizeitpark. / 
Ed and Edda, the two mascots of Europa-Park from now on only fly Eurowings. D-ABDQ 
is based at Stuttgart Airport, enabling air passengers a quick and trouble-free trip to 
Germany’s largest theme park.

558792 59,95 E 
Wardair Canada De Havilland Canada DHC-7 – C-GXVF 
Die beiden 1978 gelieferten „Dash 7“ wurden aufgrund ihrer hervorragenden Kurzstart- und Kurz-
landemöglichkeiten zumeist auf Strecken in die nördlichen Landesteile Kanadas eingesetzt. / The 
two “Dash 7”s delivered in 1978 were mainly used on routes to the Northern regions of Canada 
due to their excellent short take-off and landing capabilities.

558846 169,95 E
Lufthansa Airbus A340-600 “FC Bayern Audi Summer Tour China 2017”  
Auch in diesem Jahr startet der FC Bayern an Bord einer A340-600 der Lufthansa die Audi Summer Tour, die den deutschen Rekordmeister 
dieses Mal zu vier Freundschaftsspielen gegen die europäischen Top-Clubs Chelsea, Arsenal, AC Mailand und Inter Mailand nach China und 

Singapur führt. Diese limitierte Neuheit erscheint als Metallmodell mit zahlreichen Details wie Antennen, eingesetzten Positionslichtern und 
Landescheinwerfern, abnehmbarem Fahrwerk sowie einem hochwertigen Holzstand. / Again this year, the FC Bayern soccer team sets 

out on board of a Lufthansa A340-600 on the Audi Summer Tour, leading the Germany record champions this time to China and Sin-
gapore to challenge Europe’s top clubs Chelsea, Arsenal, AC Milan and Inter Milan. This limited edition release is made of die-cast 

metal and sports numerous details such as antennas, inserted position and landing lights, removable landing gear, as we all as 
a wooden display stand. 

558815 74,95 E
Delta Air Lines Airbus A350-900 XWB – N501DN 
Im Herbst 2017 wird die erste von 25 bestellten Exemplaren der A350 an Delta ausgeliefert. Sie sollen bis Ende des Jahres die inzwischen be-
tagten und unwirtschaftlichen Boeing 747 komplett ersetzen und im nächsten Schritt die ältesten 767 ablösen. 
Der erste Linienflug von Detroit nach Tokio ist für den 30. Oktober geplant. / The first of 25 ordered A350s will 

be delivered to Delta in fall 2017. They are to completely replace the venerable and uneconomical Bo-
eing 747s by year’s end, relieving the oldest of the 767s in a next step. The first schedules flight from 

Detroit to Tokyo, is planned for October 30th. 

558778 74,95 E
Qantas Boeing 787-9 Dreamliner - new colors – VH-ZNA 
Im Oktober 2017 wird die erste von derzeit acht fest bestellten Exemplaren des Dreamliners an Qantas geliefert. Diese werden zunächst die ältesten der 
noch eingesetzten 747-400 Jumbo-Jets ersetzen. Mit der Auslieferung der ersten 787 wird die neue Bemalung offiziell eingeführt. / The first of eight firmly 
ordered Dreamliners is scheduled to be delivered to Qantas in October 2017. These will at the beginning replace the oldest of the 747-400 jumbo jets still in 
use. With the handing-over of this first 787, Qantas will officially introduce the new corporate color scheme.
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558822 79,95 E
UPS Airlines Boeing 747-8F – N605UP 
Ab September 2017 werden die ersten von 14 bestellten Exemplare der 747-8 an UPS ausgeliefert, die dann die bereits aus über 500 Flugzeugen 
bestehende Flotte weiter vergrößern werden. Diese 747-8 Frachter können bis zu 48 Container bzw. fast 140 Tonnen Fracht befördern.Starting 
September 2017, the first of 14 ordered 747-8s will be delivered to UPS, further adding to the already large fleet of over 500 aircraft. These 747-8 
freighters can carry up to 48 containers or up to 307,000 pounds / 140 tons. 

558785 85,95 E
Soviet Air Force Tupolev TU-160 “White Swan” / “Blackjack” - 184th Guards Heavy Bomber Aerial Regiment (184 GvTBAP), Pryluky AB – 33 red 
Die wegen ihrer weißen Lackierung “weißer Schwan” genannten TU-160 ist das größte je gebaute Überschall-Flugzeug. 1987 – vor 30 Jahren – wurden die 
ersten Einsatzexemplare an das 184. Regiment ausgeliefert. Zusätzlich zu den schwenkbaren Tragflächen sind die Fahrwerke abnehmbar. / Due to its white 
overall paint scheme, the TU-160, the largest supersonic aircraft ever built, was nicknamed the “White Swan”. 30 years ago, in 1987, the first production 
aircraft were delivered to the 184th Regiment. This brand new model not only boasts moveable “swing wings”, but also removable landing gear.  

019378 59,95 E
Junkers Luftverkehr, Deutsches Museum München Junkers F13 – D-366 
Junkers Luftverkehr AG war Mitte der 1920er Jahre die weltgrößte Airline. Diese F13, Baujahr 
1926, wurde 1968 aus Afghanistan überführt und befindet sich heute im Deutschen Museum. / 
Junkers Air Transport Corp. was the world’s largest airline in the 1920’s. Built in 1926, this F13 
was ferried from Afghanistan in 1968, and is on display at the Deutsche Museum in Munich.

1/200
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1/200 11,8 cm

558839 59,95 E 
Yakutia Airlines Antonov AN-24RV – RA-46510 
Sechs Exemplare der überaus robusten AN-24 helfen, die Distanzen in der riesigen Repu-
blik Sacha (Yakutien) zu überwinden und der extremen Wetterbedingungen zu trotzen. / 
Six extremely robust AN-24 help cover the vast distances in the Sakha Republic (Yakutia), 
and also defy the extreme weather conditions. 

558853 15,95 E
Scenix - Airport Munich Fire Engine  
Nun erscheint das erste Löschfahrzeug in 1:200 in einer flughafen-spezifischen Bemalung. 
Unsere Neuheit trägt das kürzlich eingeführte neue Logo des Flughafens München. / The 
first airport fire engine in a specific airport color scheme is now released in 1/200. This new 
release sports the new logo of Munich Airport. 

1/200 5,9 cm
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580274 89,95 E 
Austrian Air Force Pilatus PC-6 Turbo Porter - 4. Flächenstaffel, “Blaue Elise” – 3G-EK 
Seit 1976 setzt das österreichische Bundesheer auf die Vielseitigkeit des in der Schweiz entwickelten Turbo Porters als 
Transport-, Sanitäts- oder Absetzflugzeug. Zum 20. Jubiläum versah die 4. Staffel 3G-EK mit dieser Sonderlackierung. 
Spannweite: 22 cm. / The Austrian Army has relied on the versatility of the Swiss-built Turbo Porter for transport, search 
and rescue and paradropping since 1976. For their 20th anniversary, the 4th Squadron painted 3G-EK in this special 
scheme. Wings Span: 22 cm / 8.7 in.

580267 99,95 E 
NVA/LSK (East German Air Force) Mikoyan Gurevich MiG-29UB - Jagdfliegergeschwader 3 “Wladimir Komarow”, 
Preschen AB – 179 black 
Vier der insgesamt 24 Exemplare der MiG-29, die an die DDR 1988 geliefert wurden, waren zweisitzige MiG-29UB 
Versionen. Im Gegensatz zu den Einsitzern, trugen drei der vier Trainer dieses graue Tarnschema. / Among the 24 MiG-
29s supplied to East Germany in 1988 were also four twin-seat MiG-29UBs. In contrast to the single-seaters three of the 
four trainers wore this two-tone grey camouflage.

82TSMWTP008 149,95 E 
Northrop Grumman F-14A - VF-1 #203 Top Gun Movie “Cougar & Merlin”  

81AC079 18,95 E
Mustang P51D “Sweet Arlene” -  
2nd Lt Arthur Reed Browers 
(ohne Hakenkreuz / without Swastika) 

81AC080S 18,95 E
Arado AR196 D-IHQI Prototype 1938 
(ohne Hakenkreuz / without Swastika) 

8172DV005 44,95 E
DH104 Devon WB534 RAF Transport  
Command 

8172DR015 44,95 E
DH89 Dragon Rapide X7454 USAAF -  
Wee Wullie 

8172BE001 44,95 E
Twin Beech G-BKGM - Bristol Airways 

1/72
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1/72
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 Lieferbar im Quartal 1/2018 / Available 1st quarter 2018 Lieferbar im Quartal 4/2017 / Available 4th quarter 2017 1/20184/2017

07
Distributed by Herpa in Europe (excluding UK)



Herpa Miniaturmodelle GmbH . 90599 Dietenhofen . Germany . Tel. +49(0)9824.951-00 . Fax +49(0)9824.951-200 . www.herpa.de

Bei allen Modellabbildungen handelt es sich um Vorserienmuster. Änderungen vorbehalten. 
All photos in this brochure have been taken from pre-production samples. Model details are subject to change.

Einmalige Auflage
Limited edition

Formneuheit
New type

Geänderte Neuauflage
New, modified production

Modell überwiegend aus Metall  
Model mainly made of metal

Modell überwiegend aus Kunststoff 
Model mainly made of high quality plastic

Tatsächliche Modelllänge
Actual model length
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Kunststoff-Steckmodelle mit Stand / Plastic push-fit models with stand

 30,1 cm

 Photo: Chris Lofting

Das unverwüstliche Mehrzweckflugzeug

The indestructible all-purpose biplane

In August, the Antonov An-2, in the German-speaking 

countries also known as “Anna” or “Anuschka”, will cel-

ebrate the 70th anniversary of its maiden flight. The world’s 

biggest single-engine biplane is still very popular with 

nearly 18,000 planes built.

Of course, there’s no disputing these superlatives, however 

strictly speaking, the An-2 is only a one-and-a-half-decker 

because the lower of the two wings is shorter than the upper 

one. Either way, whether biplane or not quite, the An-2 is one 

of the most famous and most built multi-purpose planes ever, 

and operated nearly worldwide, it enjoys a very special status 

in aviation history. Since its maiden flight in August 1947, it has 

found innumerable operators in the civilian and military sector, 

and is still flown and fondly cherished by many sports clubs, 

private enthusiasts, and even armies all over the world. It goes 

without saying that this is largely owed to its great reliability 

and sturdiness.

The Antonov design office was established in Novosibirsk, 

Russia, in spring 1946, but was later relocated to Kiev in 

Ukraine. Its eponym and simultaneously head designer was 

Oleg Konstantinovich Antonov. Prior to that, he had worked 

in other design offices and development departments and 

launched a series of successful gliders in the 1930s. Among 

those were remarkable cargo gliders to transport troops and 

supplies. With the establishment of his own design office, the 

focus turned to transport planes of various sizes all the way up 

to true giants of cargo traffic. Its first and rather uncharacteris-

tically small project, the single-engine An-2, was to become the 

ANTONOV AN-2

Im August feiert die im deutschsprachigen Raum auch als 

„Anna“ oder „Anuschka“ bekannt gewordene Antonov 

An-2 den 70. Jahrestag ihres Erstfluges. Mit annähernd 

18.000 aktiven Exemplaren ist der größte einmotorige 

Doppel decker der Welt nach wie vor äußerst beliebt.

Natürlich soll der An-2 dieser Superlativ nicht strittig gemacht 

werden. Allerdings ist sie streng genommen nur ein Anderthalb-

decker, denn die untere der beiden Tragflächen ist kürzer als die 

obere. Wie auch immer, ob Doppel- oder Anderthalbdecker, die 

An-2 gehört zu den bekanntesten, meistgebauten und beinahe in 

aller Welt eingesetzten Mehrzweckflugzeugen überhaupt und 

nimmt deshalb auch eine ganz besondere Stellung in der Luft-

fahrtgeschichte ein. Seit ihrem Erstflug im August 1947 fand sie 

unzählige Betreiber im zivilen und militärischen Sektor und wird 

noch heute von vielen Sportclubs, privaten Enthusiasten sowie 

 einigen Armeen in aller Welt geflogen und geliebt. Ganz ohne 

 Frage hat sie das ihrer großen Zuverlässigkeit und Robustheit zu 

verdanken. 

mehr Fotos im  WINGSWORLD ePaper 
more pics in WINGSWORLD’s ePaper 
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207966 6,50 E
Die neue Ausgabe der WingsWorld / The new WingsWorld issue  
In Ausgabe 4/17 lesen Sie / Some of the topics in issue 4/17:

•	 UPS	Airlines:	Die	Alleskönner	aus	Georgia	/		The all-rounder from Georgia
•	 Antonov	An-2:	Das	unverwüstliche	Mehrzweckflugzeug	/	The indestructable  
 all-purpose biplane
•	 Scenix	Airport:	Das	flexible	Diorama	/	The flexible diorama 
Abonnieren Sie jetzt WingsWorld ab 36,00 Euro pro Jahr oder werden Sie 
Mitglied im Herpa Wings Club: www.herpa.de/magazine 
Subscribe to WingsWorld starting at 36 Euro annually or become a Herpa 
Wings Club member: www.herpa.de/magazine 

Preisangaben sind unverbindliche Preisempfehlungen zum Zeitpunkt der Drucklegung inkl. deutsche MwSt. Irrtum und Änderungen vorbehalten.
All prices are recommended retail prices at press date, including German VAT. Errors and ommissions excepted.
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611619 22,95 E
People´s Viennaline Embraer E170 – OE-LMK “Laura” (links/left) + OE-LTK 
“Nora” (rechts/right)

611763 23,95 E
Lufthansa Airbus A340-600 “FC Bayern Audi Summer Tour China 2017”

1/200 37,0 cm

611756 23,95 E
Emirates Boeing 777-300ER “Hamburger SV” – A6-EPS

 37,6 cm 1/200
611770 19,95 E
Qantas Boeing 787-9 Dreamliner - new colors – VH-ZNA
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 31,9 cm

 27,5 cm
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611725 21,95 E
TAP Portugal Airbus A330-300 “Portugal Stopover” – CS-TOW

611749 19,95 E
Azur Air Boeing 767-300 – D-AZUB


